

Spring & Summer  
**SEED & SOD STARTER 16-32-6**

For fast establishment of  
seed and sod. 50% of the  
total nitrogen is stabilized.



# Country™ **GREEN**

Printemps et Été  
Spring & Summer  
**LAWN FOOD**  
ENGRAIS POUR GAZON

**SEED & SOD STARTER**  
ENGRAIS POUR SEMIS ET DEMARRAGE DU GAZON  
**16-32-6**

For fast establishment of seed and sod.  
50% of the total nitrogen is stabilized.

Pour un établissement rapide de la semence et du gazon. 50% du total de l'azote est stabilisé.

**9 kg** Covers approx./Couvre environ  
464 m<sup>2</sup> (5,000 sq.ft./pi<sup>2</sup>)

Made in Canada  
www.tlhort.com

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. READ THE LABEL BEFORE USING.  
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT UTILISATION

**TerraLink**

TerraLink Horticulture Inc.  
464 Riverside Rd, Abbotsford BC, V2S 7M1

Pour un établissement rapide  
de la semence et du gazon.  
50% du total de l'azote est  
stabilisé.

Le Printemps et l'Été  
**ENGRAIS POUR SEMIS ET DEMARRAGE  
DU GAZON 16-32-6**





## Spring & Summer SEED & SOD STARTER 16-32-6

### DIRECTIONS FOR USE:

Before seeding or laying sod, work Country Green 16-32-6 into topsoil at a rate of 2 kg per 100 m<sup>2</sup> (4 lbs/1,000 sq.ft.). Always use a fertilizer spreader to apply product. For an even application, apply half of the fertilizer north to south and the other half east to west. The fertilizer and seed/sod should be watered lightly and frequently for the first 7 to 10 days (in case of seed, until germination). For the next 6 weeks, the watering schedule should be on a weekly basis. When grass reaches 2" in height, begin mowing. At this time, you may start your fertilizer program for the year. To keep your lawn healthy and lush, fertilize every 6-8 weeks with Country Green 32-4-8 containing environmentally sound stabilized nitrogen.

### CAUTION:

Read label before using. This product is to be applied on lawns only. Close spreader opening when stopping or turning. Apply when air is still and avoid dust drift. Keep product away from children, feed, seeds, insecticides and herbicides. Storage: Keep bag tightly sealed in a cool, dry place. Use soap and water to clean up.

### GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS:

Total Nitrogen (N):	16.0%
Stabilized N: 8%	
Available Phosphoric Acid (P <sub>2</sub> O <sub>5</sub> ):	32.0%
Soluble Potash (K <sub>2</sub> O):	6.0%
Sulphur (S) (actual):	3.0%

### FIRST AID:

If in eyes, flush with water. Wash from skin with soap and water. If swallowed, seek medical attention.

PLEASE READ THIS WARRANTY AND DISCLAIMER CAREFULLY BEFORE USING THIS PRODUCT. USE OF THIS PRODUCT CONSTITUTES ACCEPTANCE OF THESE TERMS.

LIMITED WARRANTY: TerraLink warrants to the original purchaser that this product meets the description on this package within industry-recognized tolerances. The purchaser's exclusive remedy for breach of this limited warranty will be replacement of the product or a refund.

DISCLAIMER: Apart from the foregoing, TerraLink makes no and expressly disclaims any representation or warranty, expressed or implied, regarding this product, including but not limited to any warranty of fitness for a particular purpose. TerraLink will not be responsible for the outcome of using this product and expressly disclaims any and all liability for any damages resulting from the use of this product. In no event will TerraLink's liability exceed the amount paid for this product.

MADE IN CANADA

## Printemps & Été ENGRAIS POUR SEMIS ET DEMARRAGE DU GAZON 16-32-6

### MODE D'EMPLOI:

Avant la semis ou la mise en place du gazon, utilisez le Country Green 16-32-6 dans la terre à raison de 2 kg par 100 m<sup>2</sup> (4 lb par 1,000 pi<sup>2</sup>). Servez-vous toujours d'un épandeur d'engrais pour appliquer le produit. Pour que l'application soit uniforme, épandez la moitié de l'engrais dans le sens nord-sud et l'autre moitié dans le sens est-ouest. L'engrais les semences ou le gazon devraient être arrosés légèrement et fréquemment durant les 7 à 10 premiers jours (dans le cas d'une semis, jusqu'à la germination). Pendant les 6 semaines suivantes, l'arrosage devrait se faire de façon hebdomadaire. Quand le gazon atteint 5 cm (2 po) de haut, commencez à tondre. À ce stade, vous pouvez commencer votre programme de distribution d'engrais pour l'année. Pour conserver un gazon en santé et luxuriant, employez de l'engrais toutes les 6 à 8 semaines avec Country Green 32-4-8 contenant de l'azote stabilisé écologique.

### MISE EN GARDE:

Lisez l'étiquette avant l'emploi. Ce produit ne doit être appliqué que sur les gazons. Fermez l'ouverture de l'épandeur lorsque vous vous arrêtez ou que vous tournez. Appliquez le produit quand il n'y a pas de vent et évitez la dérive des particules. Gardez le produit hors de la portée des enfants loin des aliments pour animaux, des semences, des insecticides et des herbicides.

Entreposage: Conservez le sac hermétiquement fermé dans un endroit frais et sec. Servez-vous d'eau et de savon pour vous nettoyer.

### ANALYSE MINIMALE GARANTIE:

Total Nitrogen (N):	16.0%
L'azote stabilisé: 8%	
Acide phosphorique disponible (P <sub>2</sub> O <sub>5</sub> ):	32.0%
Potasse soluble (K <sub>2</sub> O):	6.0%
Soufre (S) (réel):	3.0%

### PREMIER SOINS:

En cas de contact avec les yeux, rincez à l'eau et au savon. En cas d'ingestion, consultez un médecin.

S'IL VOUS PLAÎT LIRE ATTENTIVEMENT LA GARANTIE ET L'AVERTISSEMENT CI-DESSOUS AVANT D'UTILISER CE PRODUIT. L'UTILISATION DE CE PRODUIT CONSTITUE L'ACCEPTATION DE CES CONDITIONS.

GARANTIE LIMITÉE: TerraLink garantit à l'acheteur original que ce produit répond à la description de ce paquet à l'intérieur des tolérances reconnues dans l'industrie. Le recours exclusif de l'acheteur en cas de violation de cette garantie sera limité au remplacement ou au remboursement du produit.

AVERTISSEMENT: En dehors de ce qui précède, TerraLink ne fait pas et décline expressément toute représentation ou garantie, exprimée ou implicite, concernant ce produit, y compris mais non limité à aucune garantie de qualité à un usage particulier. TerraLink n'est pas et ne sera pas responsable du résultat de l'utilisation de ce produit et décline expressément toutes responsabilités de dommages pouvant résulter de l'usage de ce produit. En aucun cas la responsabilité de TerraLink ne dépassera le montant payé pour ce produit.

# 9 kg

Covers approx.  
464 m<sup>2</sup> (5,000 sq.ft.)  
Couvertures environ  
464 m<sup>2</sup> (5,000 pi<sup>2</sup>)

FABRIQUÉ AU CANADA

Spring & Summer  
**SEED & SOD STARTER 16-32-6**

For fast establishment of seed and sod. 50% of the total nitrogen is stabilized.

Pour un établissement rapide de la semence et du gazon. 50% du total de l'azote est stabilisé.

Le Printemps et l'Été  
**ENGRAIS POUR SEMIS ET DEMARRAGE DU GAZON 16-32-6**

